

ARQUITECTURA SUSTENTABLE

Sostenibilidad

No solo son mejores para el bienestar y la salud de las personas, sino también para el medio ambiente por ser materiales elaborados en conjunto con recursos naturales siempre que se ejecuten medidas de conservación y preservación. Los muebles orgánicos guardan una estrecha relación con la responsabilidad que se tiene con el medio ambiente.

Existe mobiliario sostenible que también requiere de materiales reciclados para la fabricación de muebles nuevos con una utilidad destacada por el sistema aplicado. Esto ayuda a reducir no solo el espacio en los vertederos, sino que también disminuye la demanda de energía. Tablas, revestimientos de madera, tarimas y neumáticos suelen reciclarse para fabricar mobiliario con

recursos recuperados, una alternativa que ha cobrado importancia en el mercado.

"El aporte a lo sostenible, se puede observar no solo por el uso de materiales poco contaminantes, sino además por sus formas y curvas que parecen sacadas de la naturaleza, ayudando a que el espacio sea mucho más amigable y agradable visualmente transmitiendo además confort", concluyó Huárniz.

La tendencia de los muebles orgánicos es un llamado a la reutilización de objetos convencionales bajo un nuevo formato donde el diseño y la sostenibilidad tienen un punto de encuentro.

El aporte sostenible se rescata no sólo por el uso de materiales poco contaminantes, sino por las formas que manejan el equilibrio con la naturaleza.

